

DARNETS

Les enfants ont participé à une classe de neige découverte

Dernièrement, les élèves de cycle 3 (CE2, CM1 et CM2) de l'école de Darnets sont partis dix jours en classe de neige dans le chalet des Aiguilles, géré par l'ODCV 19.

Lors de ce séjour, les élèves sont montés en altitude au plan de l'Aiguille du midi à 2.300 mètres avec le téléphérique faire une randonnée en raquettes, ils ont aussi visité la mer de Glace ; Chamonix, en participant à un rallye photos ; le musée alpin afin d'y découvrir l'alpinisme et les cristaux en haute montagne. Les en-

fants ont assisté à un match de hockey sur glace professionnel : Chamonix contre Epinal.

Mais pour beaucoup d'enfants, lors de cette classe de neige, le ski fut certainement la découverte du séjour.

Chasse-neige, virages, arrêt sans oublier les petites chutes n'ont plus de secret pour eux. Ils ont tous été récompensés par un ourson, un flocon ou une étoile que les moniteurs leur ont remis. Sans oublier la soirée raclette et la boum.

Cette classe de neige à

Chamonix a été articulée autour d'un projet pédagogique interdisciplinaire motivant, avec des activités en amont pour préparer le séjour et en aval pour l'exploiter en classe.

Que de bons moments pour les enfants grâce la participation des différents partenaires (ODCV19, Conseil général de la Corrèze, les mairies de Darnets et Soudelle, l'Association intercommunale des parents d'élèves de Darnets et Soudelle et les parents) qui permettent aux enseignants d'organiser des séjours de grande qualité. ■



BONHEUR. Une super-déscente pour ces enfants qui découvraient pour certains le ski.